



3 Pièces

82 m²

Réf. 2082A

575 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement idéalement situé en plein coeur du centre-ville de Sainte-Maxime, à pied des commerces et à 200 m du bord de mer. L'appartement est traversant et est dans une charmante résidence avec accès direct de plain-pied (sans aucun escalier). Parfaitement entretenu, il se compose d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte et équipée, donnant sur une salle à manger et un balcon. Côté nuit, vous trouverez deux chambres avec chacune leur pièce d'eau. Une cave et un parking en sous sol apportent un confort supplémentaire.

Magnificent apartment ideally located in the heart of the city center of Sainte-Maxime, at walking distance from the shops and 200 m from the seaside. The apartment is in a charming residence with direct access on the same level (no stairs). Perfectly maintained, it is composed of a spacious living room with an open and equipped kitchen, leading to a dining room and a balcony. On the night side, you will find two bedrooms each with their own shower room. A cellar and a parking lot in the basement provide additional comfort.

BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

